

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Usaha Pembudidaya Ikan Kolam Di Kecamatan Alam Barajo Kota Jambi. Adapun kesimpulan tersebut antara lain adalah sebagai berikut :

1. Karakteristik sosial ekonomi pembudidaya ikan kolam di Kecamatan Alam Barajo Kota Jambi dilihat dari 42 orang yang didominasi menjadi pekerjaan utama para pembudidaya ikan yaitu 31 orang dan 11 orang menjadi pekerjaan sampingan. Lokasi tempat tinggal pembudidaya tidak jauh dari lokasi kolam ikan, dari 42 pembudidaya 21 orang \leq dari 100m dari lokasi kolam. Dengan lokasi yang dekat dan kondisi kesehatan yang baik untuk seluruh pembudidaya menjadikan lebih mudah untuk mengontrol pekerjaannya. Rata-rata luas lahan yang dikelola sebesar 1.428 m². Karakteristik pembudidaya ikan kolam yang dilihat berdasarkan jenis ikan yang dibudidaya, musim tebar benih ikan, musim panen dan lama waktu sampai panen ikan untuk keseluruhan pembudidaya ikan kolam di Kecamatan Alam Barajo Kota Jambi dinilai pola manajemennya hampir sama. Rata-rata hasil produksi setiap bulan pembudidaya ikan kolam di Kecamatan Alam Barajo pada musim panas sebesar Rp. 2.234.325,- dan rata-rata hasil produksi setiap bulan pembudidaya ikan kolam pada musim hujan sebesar Rp. 2.596.428,-.
2. Hasil uji regresi linear berganda dengan semi logaritma untuk melihat pengaruh antar variabel dependen yaitu pendapatan pembudidaya ikan kolam dan variabel independent yaitu usia, lama usaha, luas lahan dan hasil produksi musim panas serta hasil produksi musim hujan. diketahui bahwa pengaruh variabel luas lahan/area kolam dan hasil

produksi musim hujan berpengaruh signifikan terhadap pendapatan total pembudidaya ikan kolam dengan nilai signifikansi 0,000 ($< 0,05$). Sedangkan variabel usia, lama usaha dan hasil produksi musim panas tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel pendapatan total pembudidaya ikan kolam di Kecamatan Alam Barajo Kota Jambi.

1.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan hasil analisis diatas, maka didapatkan beberapa saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada para pembudidaya ikan kolam dapat meningkatkan pendapatan usaha budidaya ikan kolamnya dengan membuat manajemen budidaya yang tepat dengan tehnik budidaya yang modern sehingga dapat meminimalisir kegagalan.

Bekerjasama dengan dinas terkait sehingga dapat mengontrol produksi dan pemasaran hasil budidaya serta sebagai upaya dari dinas pemerintah agar bisa menyediakan wadah yang tepat untuk kelompok budidaya ikan kolam di Kecamatan Alam Barajo Kota Jambi.